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Уже на этой неделе, с 8 по 15 июля, в Занев-

ском поселении пройдут праздники во дворах, 

посвящённые Дню семьи, любви и верности. 

Команда «Единой России» устраивает народ-

ные гуляния прямо для всех и каждого. 

В программе — бесплатное мороженое, 

сладкая вата, попкорн и хот-доги. Для детей бу-

дут работать аниматоры, пройдут конкурсы, а 

взрослых ждут розыгрыши множества ценных 

призов. От участников требуется лишь одно — 

прийти на праздник в хорошем настроении и 

с желанием отлично провести вечер.

Первый праздник пройдет 8 июля в дерев-

не Заневка, во дворе дома № 48 (начало — в 

19:00), следующий — 9 июля в Янине-1, на ули-

це Тюльпанов, 2 (начало — в 19:00). Далее — 11 

июля в ЖК «ЗемлЯнино» (начало — в 19:00), за-

тем 12 июля на улице Голландская, 10к1 (начало 

— в 19:00). И завершится праздничное турне 

13 июля на проспекте Строителей, 5 в Кудрово 

(начало — в 15:00).

ПРАЗДНИК С РОДНЫМИ

ПРИХОДИТЕ С СЕМЬЯМИ И ДРУЗЬЯМИ, БЕРИТЕ ДЕТЕЙ И РОДИТЕЛЕЙ. ОТМЕТИМ ВМЕСТЕ НАШ РУССКИЙ ПРАЗДНИК!

И БЛИЗКИМИ:
ПРИХОДИ НА ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ!
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БОЛЬШОЙ ПРАЗДНИК ЮНОСТИ СОСТОЯЛСЯ В КУДРОВО
На молодежном фестивале, устроенном адми-
нистрацией Заневского поселения в «МЕГА Пар-
ке», жители веселились, знакомились, участво-
вали в мастер- классах, а также подводили ито-
ги учебного года.

За хорошее настроение гостей 
отвечали местные и приглашен-
ные артисты: вокальные ансамб-
ли «Голос-АРТ» и «Узорица», хоре-
ографические студии «Глясе» и 
Diamonds, коллектив пространства 
«КудрУм», певица Валерия Папоно-
ва, музыкальная группа Insulin, фи-
налистки «Миссис Кудрово» Ири-
на Желяховская и Яна Щерба, ар-
фистка Ксения Савельева и другие 
талантливые исполнители. В каче-
стве хедлайнеров концерта высту-
пил кавер-бэнд 2 Much Music, под-
готовивший целую серию популяр-
ных хитов.

– Праздник просто великолеп-
ный! Большое спасибо организа-
торам за насыщенную програм-
му, – поделился впечатлениями 
куд ровчанин Игорь Иванов. – Се-
годня в парке царила добрая, ве-
селая атмосфера, и мы получили 
мощный заряд эмоций!

Собравшиеся не только танце-
вали и подпевали любимым ком-
позициям, но и присоединялись к 
разнообразным активностям: на-
носили временные тату из бле-
сток, пробовали силы в настольных 

играх, изготавливали яркие облож-
ки и закладки для книг, обучались 
азам воздушной гимнастики. При-
мечательным оказался стенд дви-
жения «5 верст», где всем желаю-
щим предлагали поддержать тра-
дицию декорирования беговых 
фишек, которыми принято обме-
ниваться с участниками из других 
городов России.

Важной частью мероприятия 
стало награждение выпускников, 
добившихся успехов в учебе и об-
щественной деятельности, и их на-
ставников за честный труд и высо-
кий профессионализм. Поздрав-
ляла юношей, девушек и педагогов 
местный депутат Юлия Денисова.

– Всегда сохраняйте активность, 
позитив и доброту! – обратилась к 
собравшимся Юлия Александров-
на. – Как молодая мама хочу поже-
лать близких, открытых и довери-
тельных отношений с вашими деть-

ми, когда они у вас появятся.
Ребята получили из рук парла-

ментария дипломы в номинации 
«Самые творческие», и это заслу-
женно: среди наших земляков мно-
жество всесторонне развитых лич-

ностей, успевающих усердно учить-
ся и достигать высот в других сфе-
рах. Так, Пакиза Самедова, в этом 
году окончившая с золотой медалью 
ЦО «Кудрово», с детства играет на 
фортепиано, завоевывает призы 
международных и всероссийских 
конкурсов, а будущее планирует 
связать с медициной и уже подала 
документы в Первый медуниверси-
тет имени Ивана Павлова. Еще од-
на отличница из школы- технопарка 
Полина Собянина преуспела в изо-
бразительном искусстве: за плеча-
ми – много лет занятий в художе-
ственной школе, и любимое увле-
чение до сих пор занимает важное 
место в ее жизни. Образование 
решено продолжать в Горном ин-
ституте по нефтегазовому профи-
лю благодаря способностям к точ-
ным наукам.

И это лишь несколько примеров. 
С каждым годом в нашем поселе-
нии становится все больше меда-
листов, и огромная заслуга в этом 
принадлежит учителям, в том числе 
молодым специалистам. Среди тех, 
чьи старания отметили, – препода-
ватель физкультуры из ЦО № 2 Ан-
дрей Строжевский. «Горжусь, что 
мою работу оценили, но всегда 
есть к чему стремиться, – проком-
ментировал Андрей Дмитриевич. – 
Особенно приятно было подняться 
на сцену вместе со своими учени-

ками. Они все большие молодцы! 
Ребята, продолжайте совершен-
ствоваться, тянуться к знаниям, ни-
когда не опускайте руки и, конечно, 
уделяйте время спорту!»

Не оставили без внимания и 
активность юнармейского отряда 
«Молот» центра образования № 1. 
Руководитель объединения Татья-
на Корнилова поделилась, что за 

год воспитанники присоединились 
к более чем 100 всероссийским и 
международным мероприятиям, до-
стойно представляли малую родину 
в событиях военно- патриотической 

и творческой направленности, в 
частности, заняли первое место 
на федеральном конкурсе «Поэ-
тика». Кроме того, сразу трое ре-
бят стали обладателями красных 
аттестатов. Однако даже после вы-
пуска находятся те, кто продолжа-
ет участвовать в жизни формиро-
вания. Таисия Гладышева попроща-
лась со школой еще в 2023-м, но 
до сих пор не оставила своих то-
варищей. Самым важным достиже-
нием за последнее время считает 
участие в Параде Победы на Двор-
цовой площади.

Награды юнармейцам и начи-
нающим сотрудникам пожарной 
службы вручал народный избран-
ник Георгий Шинкаренко. Он от-
дельно обратился к детям и под-
росткам: «Все самое сложное по-
зади: закончились уроки, сданы эк-
замены. Впереди – еще два месяца 
лета, так что предлагаю насладить-
ся каникулами, хорошо и полезно 
отдохнуть».

Замглавы администрации МО 
Ирина Бенера поблагодарила ак-
тивистов молодежного совета за 
вовлеченность в общественную и 
культурную жизнь поселения, а так-
же за добровольчество.

– У нас растет замечательное 

поколение, – поделилась с корре-
спондентом «ЗВ» Ирина Алексан-
дровна. – Мы гордимся успехами 
каждого, видим потрясающий по-
тенциал и спокойны за их будущее.

НА ОДНОЙ ВОЛНЕ
Вот и подошел к концу первый месяц ле-
та, ознаменовавшийся для ребят из гу-
бернаторских трудовых отрядов новыми 
знакомствами, яркими впечатлениями и, 
конечно же, полезными делами на бла-
го малой родины. Торжественное закры-
тие смены для янинцев и кудровчан со-
стоялось в стенах КДЦ «Заневский» в го-
родском поселке.

Поздравить юношей и де-
вушек с успешным оконча-
нием рабочих будней при-
шел депутат Заневского 
поселения Сергей Струк. 
В начале июня здесь же, 

на сцене досугового цен-
тра, он передавал школь-
никам напутствия и поже-
лания. А позднее вместе с 
бригадой административ-
ного центра присоединил-

ся к акции «Сад памяти» в 
сквере «Семейный», где 
высаживали рябины.

– Совсем недавно со-
бирались в этом зале, вру-
чали фирменные панамки, 
давали клятву трудотрядов-
ца, – сказал Сергей Алек-
сандрович. – Время бы-
стро пролетело. Но я ви-
жу, как сияют ваши лица, 
и знаю, что вы выполни-
ли все данные обещания: 
получили ценный опыт, за-
вели новые знакомства и 
весело организовали свой 
досуг. Надеюсь, в следую-
щем году команда ста-
нет еще крепче. До новых 
встреч! Ведь вам же по-
нравилось?

Тут же школьники хором 
воскликнули: «Да!», хотя 
ответ был очевиден еще с 
первых минут церемонии. 
Коллективы Янино-1 и Куд-
рово дружно общались, ак-
тивно поддерживали друг 
друга в ходе творческих 
выступлений, вспоминали 
проведенные вместе дни. 
Особенно трогательными 
получились видеоролики о 
жизни отрядов, отражаю-
щие не только итоги труда, 

но и моменты, запавшие в 
сердечко. В конце меро-
приятия ребята одарили 
наставников теплыми объ-
ятиями, а кто-то даже не 
смог сдержать слез.

В течение месяца моло-
дые люди наводили поря-
док в муниципальных куль-
турных и спортивных уч-
реждениях, а также на ули-
цах населенных пунктов, 
занимались озеленением.
Например, в молодом го-
роде и административном 
центре стараниями ребят 
появилось по 125 сажен-
цев сирени и барбариса. 
Кроме того, они вышли на 
субботники возле мемори-
алов накануне Дня памяти 
и скорби, а также помог-
ли в обустройстве спортив-
ной площадки в Суоранде.

За работу на благо по-
селения юношам и девуш-
кам полагалось денежное 
вознаграждение.

Помимо всего проче-
го, для подростков орга-
низовали разнообразный 
досуг: школьники участво-
вали в различных сорев-
нованиях и просветитель-
ских мероприятиях.

Мария Бершадская из 
Янино-1, впервые вступив-
шая в ГМТО, поделилась с 
«ЗВ» впечатлениями: «Мне 
понравилось! Было весе-
ло, что теперь даже грустно 
расставаться с товарища-
ми. Хотя изначально многие 
даже не были знакомы меж-
ду собой. У всех абсолютно 
разный взгляд на актуальные 
темы, музыку, блогеров и так 
далее. Но мы сдружились, 
поймали одну волну и со вре-
менем стали чаще и теплее 
контактировать. На самом 
деле, ты приходишь в отряд 

одним, а уходишь совершен-
но другим. Кроме того, уда-
лось получить трудовой стаж. 
А еще – оформить волонтер-
скую книжку, работая добро-
вольцем на Дне России. Это 
позволит заработать допол-
нительные баллы при посту-
плении в колледж».

Поздравляем ребят с 
окончанием смены и жела-
ем им хорошо отдохнуть по-
сле плодотворной деятель-
ности. Пусть оставшиеся 
два месяца лета принесут 
больше новых впечатлений 
и позитивных эмоций.

СОБЫТИЯ
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15 ЛЕТ ВМЕСТЕ!
19 июня 2009 года жители Заневского тогда еще 
сельского поселения перелистывали свежеотпе-
чатанные страницы первого номера газеты «За-
невский вестник». Ровно 15 лет назад началась 
наша дружба с вами, дорогие читатели!

Мы многое преодолели вместе. 
На наших глазах поселение стре-
мительно развивалось. Из сель-
ского оно стало городским. По-
явился город Кудрово, который 
последние годы остается самым 
комфортным в своей весовой ка-
тегории в рейтинге Министерства 
строительства. Преобразовыва-
ются все наши территории. Появ-
ляются красивые кварталы, шко-
лы, детские сады, спортивные и 
культурные объекты. И о каждом 
таком событии мы спешим сооб-
щить нашей аудитории. Стара-
емся наиболее полно информи-

ровать обо всем, что происходит. 
Вводим новые рубрики и проекты, 
отвечающие запросам времени.

Так, в период пандемии под 
лозунгом #ЛУЧШЕДОМА стара-
лись всеми силами разнообра-
зить жизнь читателей, вынуж-
денных коротать дни в родных 
стенах. После начала СВО поя-
вилась рубрика #СВОИХНЕБРО-
САЕМ, которая в 2023-м победи-
ла на конкурсе регионального 
правительства как лучший медиа-
проект Ленинградской области. 
В ней мы уделяем внимание гу-
манитарной поддержке и другим 

темам, раскрывающим самоот-
верженную помощь жителей За-
невского поселения нашим бой-
цам в зоне специальной военной 
операции и нуждающимся граж-
данам из присоединенных респу-
блик.

Раздел «Героев помним пои-
менно» рассказывает о земля-
ках, погибших при выполнении во-
инского долга. У каждого из них  – 
своя история, о которой у нас нет 
морального права забывать.

«Знай наших» – эти страни-
цы посвящены людям, прожи-
вающим рядом с нами, масте-

рам своего дела: врачам, ху-
дожникам, предпринимателям- 
благотворителям – всем тем, 
кто работает и творит на благо 
окружающих. Их пример вооду-
шевляет. Мы уверены, что глав-
ное богатство нашего поселе-
ния – это его жители, талантли-
вые и неравнодушные.

К нам переезжают люди со 
всех уголков нашей необъятной 
Родины. На момент дебюта «ЗВ» 
зарегистрированных жителей 
было около 6 000. Сейчас нас 
официально уже больше 85 000! 
С ростом населения увеличился 

и тираж муниципальной газеты.
Признание от профессио-

нального сообщества, измеря-
емое наградами за участие в 
отраслевых конкурсах, дипло-
мами и грамотами, полученны-
ми за время существования из-
дания, для нас очень важно, но 
самыми ценными мы считаем от-
клики наших читателей, которые 
благодарят за интересные мате-
риалы и делятся своими история-
ми. Это вдохновляет нас.

Впереди нас ждут новые ге-
рои и события. Спасибо, что 
остаетесь с нами!

КОНСТАНТИН ВИЗИРЯКИН, председатель Комитета по печати ЛО:

Дорогие коллеги!
От себя лично и от коллектива Комитета по печати 

Ленинградской области поздравляю газету «Занев-
ский вестник» с 15-летием!

«ЗВ» – отличный пример локального небольшого 
печатного издания, распространяемого в пределах 
муниципального образования – Заневского городско-
го поселения. Для современного человека в огром-
ном информационном пространстве очень важно 
наличие местной, своей газеты, которая объектив-
но и оперативно пишет о том, что происходит рядом.

15 лет – это значимый и важный опыт для редак-
ции! Желаю вашему изданию дальнейшего процвета-
ния, покорения новых творческих высот, интересных 

проектов, верных читателей и надежных рекламодателей. Коллегам- журналистам – 
здоровья, легкости пера, неисчерпаемой энергии. Творите и любите свое дело!

ВЯЧЕСЛАВ КОНДРАТЬЕВ, глава Заневского городского поселения:

Хочу поздравить со значимой датой коллектив «За-
невского вестника». Ровно 15 лет назад в свет вышел 
первый выпуск этого издания. Недавно листал подшив-
ки и будто заново проживал события прошлых лет. Как 
коренной житель муниципалитета многое, о чем пи-
сали корреспонденты, видел сам. С полной уверен-
ностью могу сказать, что и тогда и сейчас работни-
ки газеты строго соблюдают принцип объективности. 
Первые сотрудники сразу задали высокую планку, и 
нынешние журналисты продолжают ее держать, опе-
ративно сообщая читателям важную информацию. 
Профессионализм авторов не раз был отмечен экс-
пертами разного уровня, о чем красноречиво гово-
рит внушительная стопка дипломов, грамот и благо-

дарственных писем, хранящаяся в редакции. Например, в прошлом году «Заневский 
вестник» стал лучшим в одной из номинаций конкурса на соискание премий прави-
тельства Ленинградской области в сфере журналистики. Уверен: дальше – больше! 
Хочу пожелать изданию стремительного развития и новых побед, а коллективу – инте-
ресных идей, проектов и вдохновения! С праздником!

МИХАИЛ СВЕРИДА, предприниматель, меценат:

Поздравляю газету «Заневский вестник» с 15-лети-
ем! На протяжении всего этого времени журналисты 
издания рассказывают жителям о ключевых событи-
ях, происходящих в поселении. Это важная и ответ-
ственная задача – информировать, быть объектив-
ным, замечать важные детали. Когда берешь в руки 
«Заневский вестник», точно знаешь: тебя ждет пол-
ное и увлекательное погружение в жизнь наших на-
селенных пунктов. 

Хочу пожелать, чтобы на непростом журналист-
ском пути вам всегда сопутствовала удача. Чтобы вы 
могли положиться друг на друга, чтобы были единой 
командой, чтобы вам поддавались любые информа-
ционные поводы. Благодарных читателей и неугасаю-
щего интереса к профессии!

АЛЛА ШКОЛЯРЕНКО, заведующая поликлиникой в Кудрово: 

Дорогие журналисты «Заневского вестника»! 15 
лет – это пусть небольшая, но эпоха. Все эти годы вы 
день за днем шли вперед, демонстрируя профессио-
нальный рост и все крепче завоевывая доверие чи-
тателей. 

Праздники, важные изменения и события – инфор-
мацию о самом значимом мы черпаем с ваших стра-
ниц. Вашу редакцию отличают грамотность, верность 
своему делу и своей аудитории. У вас мы не заметим 
ни одной лишней буквы: здесь каждая страница на-
полнена смыслом.

Пусть ваша профессия и вам дарит ощущение 
смысла, чувство недаром прожитых дней. Не забы-
вайте о том, насколько значимо ваше дело для жите-
лей Заневского поселения. И вы выполняете его на пять 
с плюсом. Дальше – только вперед!

СОБЫТИЯ
5 июля 2024 № 23 (684)
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Среди соратников Вячеслава Кондратьева есть и 
представители старшего поколения – действующий де-
путат Заневского поселения Анна Кирсанова. Одна из 
самых активных участниц Женсовета поселения живет 
в Янино-1 с 1984 года, это человек, посвятивший свою 
жизнь заботе о близких.

«Мои дети выбрали место для жизни здесь, в Янино. 
В середине восьмидесятых нам здесь дали временную 
квартиру от треста, мы с мужем планировали вернуться в 
Петербург. Но дети сразу влюбились в это место, сказали: 

«Мам, давай не поедем в 
каменные джунгли, давай 
тут останемся». Поэтому 
мы тут и прописались и, 
конечно, не пожалели об 
этом ни разу», – говорит 
Анна Демьяновна.

По ее словам, Жен-
совет поселения в прак-
тически бесперебойном 
режиме помогает нашим 
бойцам, которые сейчас 
участвуют в СВО. Женщи-
ны вместе с детьми и вну-
ками плетут маскировоч-
ные сети и делают спе-
циальные свечи. Помощь 

бойцам отправляется адресно – именно в те части, в ко-
торых служат ребята из Заневского поселения.

«Приезжал наш парень оттуда, Алексей, попросил ку-
пить какое-то антидронное оборудование и какую-то еще 
другую технику, а у нас, как обычно, попросил свечи, сет-
ки и другой мелочи для отправки парням на фронт. На 
нас сразу вышел Вячеслав Евгеньевич Кондратьев, ска-
зал, что берет покупку техники на себя. Купил, мы тоже 
свою часть собрали, упаковали и отправили. У нас та-
кое происходит постоянно», – пояснила Анна Кирсанова

ЗНАКОМЬТЕСЬ, КОМАНДА
Редакция «Заневского вестника» рассказывает о людях, работающих на благо Заневского поселения. Они уже 
зарекомендовали себя как большие профессионалы своего дела: управленцы, активисты, меценаты. Каждый 
из этих людей уже немало сделал для жителей Кудрово, Янино, Заневки и окрестных деревень. Рассказываем 
ниже подробно о каждом из них. 

КОМАНДА

Земли Заневского поселения 
богаты на людей, достойных быть 
примерами для подражания. И 
все они прекрасно понимают, что 
вместе, в составе тесной и спло-
ченной команды, в любом деле 
можно добиться удивительных ре-
зультатов. А если речь идет о ра-
боте на благо поселения – тем бо-
лее. Но такие команды обязаны 
собираться вокруг столпа – лиде-
ра, который готов задать курс ра-
боты для всей команды.

И в Янино такой лидер есть – 
глава совета депутатов Заневско-
го поселения, глава Всеволожско-
го района Вячеслав Кондратьев. 
Вячеслав Евгеньевич – коренной 
житель поселения. В 1991 году 
он окончил Ленинградский авто-
транспортный техникум, в 2004 
году – Санкт-Петербургскую го-
сударственную лесотехническую 
академию имени С. М. Кирова. 
В 2010 году продолжил повышать 
уровень знаний, поэтому окончил 

Северо-Западную академию го-
сударственной службы при Пре-
зиденте Российской Федерации.

Начинал свой трудовой путь Вя-
чеслав Кондратьев инженером в 
совхозе «Выборгский», прорабо-
тал там более 10 лет. А с 2013 го-
да по настоящее время работает 
директором в ООО «ТЕХНОПАРК». 
Первый политический опыт при-
шелся на 2005 год, когда избрал-
ся в совет депутатов Заневского 
поселения. Сегодня он – самая 
уважаемая политическая фигура 
Всеволожского района, и знает о 
Заневском поселении, обо всех 
его проблемах и желаниях, без 
преувеличения, все.

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ

Еще один действующий депутат в команде – Сергей 
Струк. Почти 20 лет своей жизни он отдал служению 
Родине в рядах российских вооруженных сил. Име-
ет специальность «Управление воинскими частями 
и соединениями» и ученое звание доцента кафе-
дры восстановления и строительства железных до-
рог. Сейчас активно занимается бизнесом, известен 
во всем Всеволожском районе как меценат и посто-
янный участник благотворительных акций по сбору 
средств и формированию гуманитарной помощи 
бойцам в зоне СВО. 

Анна КИРСАНОВА Сергей СТРУК
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Отдельно стоит упомянуть Романа Му-
сенко – одного из самых видных деятелей 
народной дружины Заневского городско-
го поселения Всеволожского муниципаль-
ного района. На добровольных началах 
предприниматель Мусенко постоянно уча-
ствует в мероприятиях волонтерских движе-
ний по оказанию помощи участникам бо-
евых действий СВО и детским учреждени-
ям Донбасса.

Совсем недавно Роман Мусенко вернул-
ся из Орска Оренбургской области, где с 
товарищами на добровольных началах по-
могал восстанавливать разрушенный от 
половодья город и отстраивать его. По его 
словам, он не может стоять в стороне, ког-
да людям вокруг требуется помощь, потому 
что истинно верующий христианин.

«Я осознанно крестился во взрослом воз-
расте. Это был 1998 год. Абсолютно беспер-
спективное время для всей страны, не толь-
ко для 26-летнего парня. В молодости я меч-
тал стать моряком, хотел защищать свою Ро-

дину, а в то время шла большая «переоценка 
ценностей», у многих людей рушились мечты. 
И я понял, что свои ценности надо выбирать 
самому, из ниоткуда они не возьмутся. И вот 
тогда я, наверное, уверовал в Бога. И с тех 
пор стараюсь жить так, чтобы помогать дру-
гим», – рассказал нам Роман Мусенко.

Сейчас предприниматель ожидает воз-
вращения своего сына из армии, которому, 
несмотря на то, что он срочник, тоже при-
шлось поучаствовать в СВО, ведь он прохо-
дил службу на пограничных с Украиной тер-
риториях.

«Я не могу не участвовать в поддерж-
ке наших ребят, потому что я, можно ска-
зать, из Донецка. Мои родители там ро-
дились, познакомились. Когда мама бы-
ла беременна, они с отцом улетели в 
Санкт-Петербург, но, когда настала пора 
рожать, она вернулась в Донецк. Так что 
да, родом я из Донецка, это земля моей 
семьи, у меня даже в паспорте записан 
этот город как место рождения. Так что 
мне сама судьба говорит о том, что я обя-
зан за него переживать», – добавил Ро-
ман Мусенко.

ПРОФЕССИОНАЛОВ

Роман МУСЕНКО

Еще один участник команды профессио-
налов – янинский предприниматель, меценат 
и просто известный в поселении человек Ми-
хаил Сверида. В Янино он живет уже больше 
сорока лет – с 1982 года.

«Моя жизнь коренным образом измени-
лась, когда я пошел служить в армию и по-
пал сюда, в Янино, где прослужил все свои 
24 года, и остаюсь жить и по сей день», – го-
ворит Михаил Романович.

Михаил Сверида оказывает посильную 
помощь тем, кому это крайне важно: домам 
ветеранов, школьникам и детсадовцам. Ак-
тивно принимает участие в благотворитель-
ных акциях по сбору средств и подарков к 
праздникам. Сотрудничает с благотвори-
тельным фондом «Дар в будущее», а также 
помогает воспитанникам воскресной школы 
при храме в честь священномученика Вени-
амина, митрополита Петроградского и Гдов-
ского. Как бывший военный активно помога-
ет бойцам СВО. Он говорит, что его главные 
качества – дисциплинированность и умение 
понимать проблемы других людей. 

«Так получилось, я специально не старал-
ся. Во-первых, было такое воспитание. По-
лучилось так, что с маленьких лет, с 14-15, 
я стал взрослым. Представьте: далекая де-
ревня, в которой нет ни воды, ни коммуни-
каций, ни дорог, ни сообщения. Я все дет-
ство проходил в школу пешком. 4 км туда, 4 
км обратно. Зимой, летом, в любую погоду. 
Учился в школе ДОСААФ на водителя. 7 км 
туда, 7 км обратно. Это была такая закал-
ка. Дома у нас был порядок, чистота, дисци-
плина, никто не мог влево-вправо шаг сде-
лать, потому что иначе было не выжить. В та-
ких обстоятельствах непорядочным вырасти 
и не получилось бы», – рассказывает Миха-
ил Романович.

Михаил СВЕРИДА

Все участники Команды профессионалов говорят в один голос о том, что  
у них есть четкий план развития поселения, и сейчас самое время продолжить  

его реализацию. А энергии и сил для этого у них обязательно хватит. 

ПРОФЕССИОНАЛОВ
5 июля 2024 № 23 (684)
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ЗЕЛЕНЕЕ, ЗНАЧИТ КРАШЕ
К преображению Заневского поселения присо-
единились участники губернаторских и муни-
ципальных молодежных трудовых отрядов.

Стараниями ребят в Кудрово 
на территории возле СОШ № 3 
теперь будут расти барбарисы и 
сирени. Для этого потребовалось 
приложить серьезные усилия: уча-
сток предварительно расчистили от 
скошенной травы и выкопали тяже-
лый и твердый грунт.

Поддержал доброе начинание и 
глава Заневского поселения Вячес-
лав Кондратьев.

– Считаю, что в Кудрово необ-
ходимо увеличивать количество де-
ревьев и кустарников, – сказал Вя-

чеслав Евгеньевич. – Я согласен с 
жителями в том, что нужно внести 
дополнения в муниципальную про-
грамму благоустройства и скор-
ректировать частоту полива, осо-
бенно в летний период. Админи-
страция проработает этот вопрос, 

и, уверен, населенный пункт будет 
становиться все краше и краше.

В процессе он успел дать нема-
ло полезных советов, опираясь на 
25-летний трудовой опыт в совхозе: 
как правильно делать лунки, когда 
следует добавлять плодородный 
слой и поливать растение.

Подключился к общему делу и 
руководитель местной админи-
страции Алексей Гердий, а также 
директор школы, вблизи которой 
проходило мероприятие, Евгений 
Майоров.

– Все мы хотим, чтобы наш лю-
бимый город становился краше, – 
подчеркнул Алексей Викторович. – 
Хорошо, что молодежь тоже это 
понимает и бок о бок с нами вы-
ходит на уборку мусора, озелене-
ние и побелку деревьев. Ребята не 

словами, а действиями показыва-
ют, как любят малую родину.

В итоге бригады отлично спра-
вились с задачей. Улицу украсили 
125 кустарников. Впечатлениями 
от рабочего дня поделился ученик 
СОШ № 3 Тимур Ризванов: «Глава 
поселения показал нам настоя-
щий мастер-класс. Теперь мы зна-
ем, что яма должна быть не силь-
но глубокой, но достаточно широ-
кой, чтобы корням было куда ра-
сти. Земля, конечно, твердая, и 
даже камни где-то попадаются, но 
мы присыпали саженцы специаль-
ным торфом. Я думаю, если пра-
вильно ухаживать, то все будет хо-
рошо».

А далее янинские участники 
губернаторских трудотрядов и му-
ниципальных бригад приняли эста-
фету у кудровских товарищей и 
высадили кустарники в сквере 
«Семейный» в городском поселке.

Вместе с юношами и девушками 
к благоустройству присоединились 
местные депутаты Анна Кирсанова 
и Татьяна Захаркина.

– Грунт здесь глинистый и очень 

тяжелый, но ребята не сдались, – 
прокомментировала Татьяна Вла-
димировна. – Старались сделать 
работу качественно, чтобы расте-
ния прижились и долго нас радова-
ли. Возможно, те, кто сегодня соз-
давал аллею, в будущем приведут 
сюда своих детей и расскажут, как 
сажали эти деревья.

В итоге зона отдыха также обо-
гатилась 125 сиренями и барбари-
сами.

– Отрядовцы трудились с боль-
шим удовольствием, чтобы наша 
малая родина стала еще краше, 
зеленее, – сказала Анна Демьянов-
на. – Для них это полезный опыт, и 
мы рады поделиться своими знани-
ями, помочь научиться новому.

Напомним, что до этого ребя-
та из янинского ГМТО поддержали 
акцию «Сад памяти», в ходе кото-
рой на территории вблизи стадио-
на ЦФКиС «Заневский» поселились 
несколько молодых рябин. Всего же 
за лето в нашем МО появится 1 343 
новых кустарников и 97 деревьев.

КО ВСЕМ ИДЕЯМ – АДРЕСНЫЙ ПОДХОД
Муниципалитет провел в ЦКД 
«Куд рово» очередную рабочую 
встречу с гражданами касатель-
но благоустройства парка «Ок-
кервиль».

На прошлом подобном собрании, 30 мая, 
помимо основной темы, связанной с выруб-
кой зеленых насаждений по причине расши-
рения дорожек, затронули вопросы органи-
зации велосипедных и пешеходных маршру-
тов и разделения этих потоков. Тогда зам-
главы местной администрации по ЖКХ и 
благоустройству Владимир Гречиц выразил 
готовность детально рассмотреть видение 
общественности и для конструктива попро-
сил направить соответствующую схему и из-
ложить подробности в официальном письме.

Недавнее мероприятие он начал с фразы 
о том, что на почту поступил пакет замеча-
ний и предложений от активистов. Специа-
листы уже взяли документ в работу и по каж-
дому пункту дадут аргументированный ответ 
о возможности или невозможности реализа-
ции той или иной идеи.

Владимир Викторович также подчеркнул, 
что готов отчет дендролога, осматривавшего 
деревья в зоне отдыха в начале июня. В нем 
содержится подробное заключение по каж-
дому растению с фотофиксацией. Для эко-
номии времени озвучили итоговую цифру: по 
оценке кандидата наук по защите растений, 
28 берез, включая сухостой, деформирова-
ны и представляют опасность для посетителей 
рекреации. По просьбе собравшихся полный 
документ опубликован на официальном сай-
те Заневского поселения.

При этом после выезда профильного экс-
перта общественность организовала свое 
обследование территории с привлечени-
ем ландшафтного дизайнера. Как заметили 
присутствовавшие на встрече активисты, в 
целом оба специалиста сошлись во мнении.

Граждане обратили внимание на то, что 
инспекция затронула лишь ту часть зеленого 
фонда, что располагается около будущих ве-
лосипедных и пешеходных артерий или может 
препятствовать их расширению, а также по-

просила провести не только визуальное, но и 
инструментальное исследование остальных 
кустарников и деревьев. Особенно участни-
ков обсуждений волнует ситуация с устрой-
ством дорожки от моста по проспекту Строи-
телей, где есть ощутимый перепад высот.

– Мы, безусловно, продолжим контроль за 
зелеными насаждениями, – прокомментиро-
вал Владимир Гречиц. – Ко всем растениям 
сделаем адресный подход. Вместе с обще-
ственностью еще раз на месте оценим си-
туацию по каждому конкретному случаю. 
В первую очередь будем руководствовать-
ся безопасностью людей и существующи-
ми нормативами, в том числе утвержденны-
ми Минстроем. Продолжим сотрудничество 
с тем же кандидатом наук или заключим до-
говор с новым профессионалом, чтобы, в 
частности, обеспечить насаждениям каче-
ственный уход.

Важное дополнение сделала начальник от-
дела архитектуры, градостроительства и тер-
риториального планирования Ксения Шуми-
лина. Она отметила, что изначально велоси-
педные и пешеходные пути и ограждения ре-
креации планировалось разместить строго 

на муниципальных землях. При этом к парку 
прилегают частные территории с существую-
щими артериями. Сейчас удалось наложить 
публичный сервитут на данные наделы и по-
лучить письменное согласование от владель-
цев участков, так что трассировка при благо-
устройстве не изменится.

Кроме того, собравшиеся выразили недо-
вольство временным неудобством: из-за пе-
рекрытия парка приходится ходить в обход, и 
время на дорогу значительно увеличивается. 
Здесь, опять же, все упирается в безопас-
ность. Сейчас на площадке работают зем-
леройные машины и самосвалы, поэтому во 
избежание несчастных случаев принято ре-
шение об ограничении доступа посетителей. 
При этом администрация рассмотрит пред-
ложение жителей оборудовать дополнитель-
ную пешеходную зону на Центральной, чтобы 
увеличить пропускную способность.

Помимо всего прочего, обсудили состоя-
ние реки. Невско- Ладожское бассейновое 
водное управление дало добро на очистку 
русла Оккервиля. Так что водоем освободят 
от мусора и нежелательной растительности, 
а также укрепят берег.

КРАСИВЫЙ, 
НО ОПАСНЫЙ
Администрация Занев-
ского поселения при-
ступила к борьбе с бор-
щевиком Сосновского.

Обработка территорий от ядо-
витого сорняка уже проведена в 
деревнях Суоранде, Хирвости и 
Янино-2. Обработан участок в 
Куд рово между домами на Праж-
ской, 3 и 5, а также в Итальянском 
переулке, 4.

В общей сложности планируют 
обработать порядка 17 гектаров 
муниципальных и неразграничен-
ных участков.

Если вы увидели на территории 
нашего поселения борщевик, со-
общите администрации. Обра-
щения в электронном виде при-
нимаются на сайте: https://www.
zanevkaorg.ru/contacts. К заявке 
приложите адрес и фото, позво-
ляющие определить местность.

СОБЫТИЯ
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ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

7

ЮНЫЕ ЧЕМПИОНЫ ОТМЕТИЛИ 
ВСЕРОССИЙСКИЙ ОЛИМПИЙСКИЙ 
ДЕНЬ

Мероприятие прошло на му-
ниципальном стадионе в Яни-
но-1 в рамках регионального 
месячника антинаркотической 
направленности и популяриза-
ции здорового образа жизни.

Состязания объединили ребят из летне-
го лагеря на базе ЦО городского поселка 
и двух его дошкольных отделений, а также 
атлетов из ЦФКиС «Заневский». Воспитан-
ники садика № 3 приняли участие в празд-
ничных эстафетах второй год подряд, а вот 
для их товарищей из ДО № 6 эти соревно-
вания стали дебютными.

После активной разминки мальчишки и 
девчонки прошли мастер- классы по лег-
кой атлетике, баскетболу, футболу, всести-
левому карате и пожарно- спасательному 
спорту.

В награду каждый получил памятный су-
венир и сладкий приз.

ОФИЦИАЛЬНО

АДМИНИСТРАЦИЯ
ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

02.07.2024 № 650
д. Заневка

Об определении специальных мест для размещения агитационных материалов 
и организации встреч кандидатов в депутаты с избирателями Заневского город-
ского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области

В соответствии с Федеральным зако-
ном от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоу-
правления в Российской Федерации», со 
ст. 53, п. 7, 8, 10 ст. 54 Федерального зако-
на от 12.06.2002 года № 67-ФЗ «Об основ-
ных гарантиях избирательных прав и права 
на участие в референдуме граждан Рос-
сийской Федерации»; ст. 35 областного за-
кона Ленинградской области от 15.03.2012 
№ 20-оз «О муниципальных выборах в Ле-
нинградской области», Уставом Заневского 
городского поселения Всеволожского муни-
ципального района Ленинградской области, 
решением Совета депутатов Заневского го-
родского поселения Всеволожского муни-
ципального района Ленинградской области  
от 19.06.2024 № 30 «О назначении выбо-
ров депутатов совета депутатов Заневско-
го городского поселения Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской обла-
сти пятого созыва», в связи с проведением 
выборов депутатов совета депутатов Занев-
ского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской об-
ласти пятого созыва 08 сентября 2024 го-
да, администрация Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Определить на территории Заневско-

го городского поселения Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской обла-
сти специальные места, удобные для разме-
щения печатных агитационных материалов 
(Приложение 1).

2. Определить места для организации 
встреч кандидатов в депутаты с избирате-

лями (Приложение 2).
3. Запретить размещать, расклеивать, 

вывешивать различные объявления, плака-
ты, афиши и другую печатную и рукописную 
продукцию на стенах зданий и жилых домов, 
заборах и других ограждениях, столбах, де-
ревьях, общественных и других специально 
не отведенных для этого местах.

4. Начальнику отдела по организацион-
ным и общим вопросам администрации За-
невского городского поселения Всеволож-
ского муниципального района Ленинград-
ской области Изместьевой М.В., в случае 
нарушения данного постановления гражда-
нами или организациями направлять мате-
риалы в административную комиссию адми-
нистрации Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области.

5. Обеспечение безопасности при про-
ведении агитационных публичных меропри-
ятий осуществляется в соответствии с за-
конодательством Российской Федерации.

6. Настоящее постановление подлежит 
опубликованию в газете «Заневский вест-
ник» и размещению на официальном сай-
те муниципального образования http://www.
zanevkaorg.ru.

7. Настоящее постановление вступает 
в силу после его официального опублико-
вания.

8. Контроль за исполнением настояще-
го постановления возложить на заместите-
ля главы администрации по социально-эко-
номическому развитию Заневского город-
ского поселения Всеволожского муници-
пального района Ленинградской области 
Бенера И.А.

Глава администрации А.В. Гердий

Приложение №1
к постановлению администрации 
Заневского городского поселения  

Всеволожского муниципального района  
Ленинградской области

от 02.07.2024 № 650

Перечень специально отведенных мест для размещения печатных 
агитационных материалов на территории Заневского городского поселения 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области

На установленных информационных стен-
дах на территории Заневского городского по-
селения Всеволожского муниципального рай-
она Ленинградской области:

- гп. Янино-1, ул. Заневская, д. 9 (амбулато-
рия Заневский пост);

- гп. Янино-1, ЖК Землянино (остановка об-
щественного транспорта по ул. Объездная)

- гп. Янино-1, ул. Голландская, д. 3 (напро-
тив микрорайона «Янила-кантри»)

- д. Суоранда, ул. Центральная, 2 Б (напро-

тив магазина «Пятёрочка»)
- д. Янино-2, д. 99Б (напротив магазина)
- д. Новосергиевка, д. 1А 
- д. Заневка, д. 48 (напротив здания адми-

нистрации)
- г. Кудрово, ул. Новая (вход в парк «Косая 

гора»)
- г. Кудрово, ул. Ленинградская, д. 5 (оста-

новка общественного транспорта)
- г. Кудрово, пр. Европейский (между дома-

ми д. 9, к.1 и д.9, к.2)

Приложение №2
к постановлению администрации 
Заневского городского поселения 

Всеволожского муниципального района  
Ленинградской области

от 02.07.2024 № 650

Перечень специальных мест, определённых для 
организации встреч кандидатов в депутаты с избирателями

№ 
п/п

Помещение для проведения агитационных 
мероприятий в форме собрания

Адрес помещения

1. АМУ «КДЦ «Заневский» гп. Янино-1, ул. Шоссейная, д. 46 

2. АМУ «КДЦ «Заневский»  д. Суоранда, ул. Рабочая д. 13А

3. МБУ «ЦФКиС «Заневский» гп. Янино-1, ул. Новая, д. 19

4. АМУ «ЦКД «Кудрово» г. Кудрово, пр. Строителей, д. 41А

ПЛЮС ЕЩЕ ОДНА ШКОЛА
Комитет госзаказа ЛО объявил конкурс на строительство 
общеобразовательного заведения в Кудрово.

Учреждение на 1 600 мест появится в микрорайоне Новый Оккервиль. Стартовая 
стоимость контракта – 1,68 миллиарда рублей. Исполнитель должен будет завершить 
работы за два года с момента заключения договора. Итоги тендера подведут 17 июля.

В ЯНИНО‑1 ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
ВОЗВЕДЕНИЕ ДЕТСАДА НА 350 МЕСТ
Информацией о ходе работ поделился Комитет по строи-
тельству Ленобласти.

В настоящий момент на объекте осу-
ществляется обустройство фасада, кров-
ли и внутренних инженерных сетей. Кроме 
того, начинается подготовка к благоустрой-
ству территории.

Учреждение рассчитано на 15 групп, из 
которых две – ясельные. Все они будут ос-
нащены собственными раздевалками, по-
мещениями для сна и приема пищи, игро-
выми комнатами и туалетами.
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Ув ажа е м ы е  жит ели !Ув ажа е м ы е  жит ели !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 

главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных и спортивных событиях, 
а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 

разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp
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по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций  
по Северо-Западному федеральному округу.

СЛЕДУЯ ЗОВУ СЕРДЦА В КРУГУ ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ
В момент, когда страна столкнулась с тяжелыми 
вызовами, множество простых граждан сплоти-
лось вокруг защиты национальных интересов, и 
заметную роль в этом процессе сыграли обще-
ственные организации. 

Одна из них – «Союз женщин 
России», чье отделение действует 
в нашем МО с 2022 года. Десят-
ки жительниц поселения на посто-
янной основе занимаются важ-
ной социальной работой: помо-
гают родственникам бойцов СВО, 
собирают гуманитарные грузы и, 
конечно, производят необходимые 
на фронте приспособления.

Мы решили поближе познако-
миться с представителями объ-
единения и узнать, какими чув-
ствами и мотивами они руковод-
ствуются, а также рассказать 
о вкладе в общее дело, который 
способен внести каждый. Посетив 

пространство «Наш общий дом» 
в Кудрово, нам удалось погово-
рить с участницей формирова-
ния Светланой Рапоткиной.

Собеседница переехала в мо-
лодой город два года назад, сра-
зу после начала спецоперации, 
которое застало ее в Белгоро-
де. Супруг в тот момент работал 
в международной компании, про-
изводившей оборудование для зо-
лотодобычи, и в приграничный го-
род из родного Магадана пару 
привела работа. Прошлое место 
жительства Светлана Викторовна 
считает одним из самых красивых 
и благоустроенных уголков Рос-

сии, но, к сожалению, после на-
чала боевых действий находиться 
там стало небезопасно.

– 24 февраля я проснулась ра-
но утром: тряслись окна, шумели 
сирены машин и слышались взры-
вы, – вспомнила она. – Разбуди-
ла мужа и сказала: «Сережа, вой-
на». Он сначала не поверил, но 
затем страшное предположение 
подтвердилось.

Наша героиня призналась, 
что нахождение под обстрелами 
привело к боязни громких звуков, 
непроходящему стрессу и чув-
ству опасности. С учетом обсто-
ятельств семья решила покинуть 
успевший полюбиться регион. На 
тот момент дети Светланы Рапот-
киной уже поселились в Кудрово, 
и выбор следующего пункта на-

значения оказался 
предопределен.

– Мне нравится, 
что здесь есть все 
необходимое, и ин-
фраструктура про-
должает совершен-
ствоваться: внучка 
ходит в прекрасный 
детский сад, недав-
но открылась со-
временная поли-
клиника, – отмети-
ла женщина. – Когда 
несколько лет назад 
присматривали доч-
ке квартиру, сразу 
обратили внимание, 
как много на улицах 
молодежи, мамочек 
с колясками – все 
приветливые, счаст-

ливые, с улыбками на лицах. Еще 
тогда поймала себя на мысли, что 
хотела бы здесь жить.

Освоившись в наших краях, 
Светлана Викторовна сразу же 
стала искать возможность помочь 
ребятам на фронте. После всего 
пережитого такая потребность со-
храняется постоянно. «Меня этот 
опыт заставил понять, как важно 
русским людям объединиться во-
круг общей цели, – поделилась со-
беседница. – Но я боюсь, что по-
ка вся страна в полной мере не 
осознает серьезность положения, 
нашим защитникам не удастся по-
бедить. Идет священная вой на до-
бра со злом, нас убивают, стре-
мятся истребить, поэтому народ 
должен сплотиться и не позволить 
врагу добиться своего».

Однажды дочь нашей героини, 
возвращаясь с работы, увидела, 
как прямо в их доме плетут ма-
скировочные сети. Светлана Ра-
поткина не раздумывая пришла в 
общественное пространство, что-
бы присоединиться к волонтерам.

– Так и оказалась в этом чу-
десном коллективе, познакоми-
лась с замечательными, откры-
тыми людьми, готовыми беско-
рыстно помогать, – вспомнила 
она. – Мы выполняем здесь раз-
ные задачи: изготавливаем ка-
муфляжное полотно, окопные 
свечи и наборы для сухого душа. 
Материалы закупает женсовет, 
а мы затем своими руками пре-
вращаем их в полезные приспо-
собления. В меру сил и возмож-
ностей собираем деньги и при-
обретаем другие необходимые 
защитникам вещи.

Участницы формирования вме-
сте не только трудятся, но и прово-
дят свободное время: отмечают дни 
рождения, присоединяются к экс-
курсиям и другим культурным ме-
роприятиям. Одним словом, в «На-
шем общем доме» успела сформи-
роваться дружная команда.

– Для нас это настоящий по-
дарок судьбы – нам предостави-
ли возможность следовать зову 
сердца и общаться в кругу едино-
мышленников, – призналась собе-
седница. – И я хочу искренне по-
благодарить руководство нашего 
объединения и местную админи-
страцию, благодаря которым по-
явилось это помещение и все мы 
встретились.

РАБОТАЕМ, ПОДРУГИ!
Заневский женсовет благодарит всех, кто 
присоединился к покупке 25 тактических 
покрывал для артиллеристов, 10 антитепло-
визионных защитных одеял для десантни-
ков и изготовлению маскировочных сетей.

Общими усилиями в кратчай-
шие сроки удалось собрать бо-
лее миллиона руб лей.

Все началось с простой прось-
бы. «Мне неудобно вас беспоко-
ить, но ведь за спрос денег не бе-
рут», – с таких слов Татьяна Пар-
фирьева, которая продолжает 
оказывать содействие сослужив-
цам погибшего мужа Александра, 

обратилась к представи-
тельницам формирова-
ния. Помимо покрывал, в 
воинскую часть достав-
лены бензопилы, лопаты, 
топоры, полиэтиленовые бочки и 
гвозди.

Параллельно шло приобретение 
защитных одеял по заявке нашего 
земляка Алексея Москвина. К этой 

инициативе его мама Галина Ва-
сильевна подключила также своих 
родственников, друзей и знакомых. 
К сожалению, в конце мая с фрон-
та пришло страшное известие: сын 
погиб, защищая Родину. Необходи-
мые вещи отправились товарищам 
бойца, продолжающим ратное де-
ло на Херсонском направлении.

– Мы благодарим сотрудни-
ков администрации Заневско-
го поселения, наших великолеп-
ных женщин- плетуний из Кудрово 
и Янино-1, в том числе из ЖК «Яс-
но.Янино», руководителей муници-
пального образования Вячеслава 
Кондратьева и Алексея Гердия, а 
также всех откликнувшихся жите-
лей, – отметили участницы местно-
го отделения Союза женщин Рос-
сии. – Уверены, что и одеяла и по-
крывала спасут не одну жизнь. Ра-
ботаем дальше.

#СВОИХНЕБРОСАЕМ
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